



jeux dangereux

publié le 21/09/2012

Des élèves s'amuse avec des « bracelets élastiques » au collège. Ils s'en servent comme projectile et visent d'autres élèves.

Nombre de professeurs et de surveillants sont amenés à les confisquer. Ces jeux sont dangereux car ils peuvent être la cause de blessures et à l'origine de bagarre. C'est pourquoi, conformément au règlement intérieur du collège, je vous informe que l'utilisation de « bracelets élastiques » comme jouet est strictement interdite dans l'enceinte du collège.

Tout élève qui sera surpris en train de jouer avec un « bracelet élastique » sera puni. En cas de récidive, il pourra être sanctionné par le chef d'établissement avec toutes les conséquences que cela implique.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.